

県議会活動報告

「赤旗」読者ニュース

2014年6月1日

No. 724

タイパニもどうぞ 090-1578-8588

高知市長浜5183-37



法律·生活 談

▶ 6月9日(月)

ご案内

P.M. 6:30~8時

- ♪ 港南県政事務所(長浜)
 - 坂本真帆弁護士、下元市議 米田がお何いします。
 - お気軽にご利用、ご紹介く ださい。

恐れ入りますが予約しださい。 090-1578-8588



Faxto

島知赤旗 まつりにまり500人



戦争する国づくり」の深 集团的自衛权行使容認、7

权の憲法の解釈を变え

八い参院議員は、

安倍政

記念講演したに以そう

動を松判。国民の世論と

Ma ちゃん まつりに、「多人の方々 が参加してくいました。

ございました。 動会と重なったのです が、ご来場ありがとう **六気な共産党、 赤旗** 出店スタッフの皆ざ お疲以様でした。

なっています。

ロカ月余となった来

しいですね。

◎ 中央公園での赤旗 本番まっ只中!!

の姿を県民に示すこと

道でバッタリ。 0 ができました。

丁度市内の小学校運

増目標が大きなバネに ゆうぎね」と、その自 「一栗一栗哈つて四り 民県議。4からち議席 電車通りの横断形

> 春のいつせい地方登巻 いよいよ熾烈な斗いの まつ只中ですね。 算けてだまるが!!

沢山の知人の力作が並 文化緊夷を鑑賞。 び感激。長く続いてほ 絵画や書、生けだ等 高知短大がくゆう

強く大きな共産党をつく 突きつける力、と訴え。 る事が安倍政权にノーを 一つ一つの迸奏での勝利 お寄せください。 です、米田が35目質向の予定。 ご意見やご宴望などお気軽に

20日から 米田が25日質向 6月県議会

仁比議員が講演

安倍政権に

しを

で6月酸会が用が以る予定です。 南高校統廃台向題の中での議会 中央地域の公共交通のあり方、 大飯原発再橡の差し止め判決、 解釈改憲に国民の多数が反対 6月20日から7月4日の日経